

Educación: comunicado de prensa

SIN PRESUPUESTO LA CALIDAD ES IMPOSIBLE

Desde STEs-I valoramos insuficientes las palabras del ministro Wert en el Congreso de los Diputados (31/01/12), donde habló de que las universidades españolas precisan un gran impulso reformista, y adelantó que un Consejo de Expertos de Alto Nivel emitirá un dictamen dentro de seis meses, relacionándolo con la mejora de resultados. Entendemos que sus palabras no responden a las demandas que las universidades están haciendo.

Mientras los rectores de las universidades se oponen a los recortes, porque impiden el funcionamiento con calidad de las universidades públicas, y son muchas las movilizaciones que se están realizando en las distintas universidades pidiendo financiación y el no despido del profesorado y del personal de administración y servicios, el ministro Wert nos habla de un estudio. “Largo me lo fiáis amigo Sancho”, entendemos que ya no es tiempo de estudios, reflexiones, ni dilaciones, tiene Vd. que dar respuesta urgente a las demandas que los trabajadores y las trabajadoras de las universidades le están haciendo.

Estuvo más acertado el Ministro en el pleno del Consejo de Universidades de Salamanca (20/01/12) cuando admitió que la Universidad es una “pieza clave para que nuestro país alcance cotas de competitividad e innovación, necesarias para cobrar protagonismo en el mundo”. Llegando a asumir la relación existente entre rigor académico y rigor presupuestario.

Porque en las universidades públicas españolas en lugar de ampliar las plantillas, dando continuidad a los contratos de cada curso académico, para mantener y mejorar la calidad conforme a las demandas y acuerdos del Espacio Europeo de Enseñanza Superior, en los últimos cursos académicos, las plantillas progresivamente se han ido reduciendo, hasta dañar la docencia, la investigación y otros servicios. Haciendo inviable la reforma universitaria ya iniciada.

Por todo lo anotado, desde STEs-I valoramos que ya no es tiempo de más estudios ni dilaciones, y sí de comprometerse incrementando el presupuesto necesario para lograr el buen funcionamiento de las universidades públicas que éstas tenían.

La Educación no es un gasto, es una inversión.

Fdo.: Felipe Moraga Vacas

Miembro del Secretariado Confederal de STEs-I

01.02.2012